

Ein Versuch, die gemachten Zugeständnisse zu umgehen

Die Solothurner Regierung will bei der Pflegefinanzierung sparen. Die Regierung will ab 2015 bei der Pflegefinanzierung 7 Mio. Franken einsparen. Die «Grauen Panther Olten und Umgebung» finden diese Massnahme inakzeptabel. Nachdem vor zwei Jahren – aufgrund eines Volksbegehrens – die Kosten je hälftig zwischen dem Kanton aufgeteilt worden sind, wird nun versucht, auf dem Buckel der Heimbewohner zu sparen. Wir erachten diesen Vorschlag als Versuch, die damals gemachten Zugeständnisse im Nachhinein zu umgehen und hoffen, das Parlament trete nicht darauf ein.

ERNST GOMM, TRIMBACH,
VORSTAND «GRAUE PANTHER»